

Contra corriente

Rebajas durante todo el año

SÁNCHEZ MORENO

Las tiendas RETO ofrecen artículos baratos para ayudar a una buena causa

ELENA M^a VELASCO
local@cordoba.elperiodico.com
CÓRDOBA

La crisis y la subida del IVA han hecho que ir de compras no sea precisamente un chollo, pero todavía quedan sitios donde encontrar gangas a precios bastante asequibles. Este es el caso de las tiendas de segunda mano de la asociación RETO, una organización sin ánimo de lucro que lleva desde el año 1985 ayudando a gente de toda España a luchar con sus problemas con las drogas, a su rehabilitación y reinserción en la sociedad.

En concreto, Córdoba cuenta con seis establecimientos donde el cliente puede encontrar prácticamente de todo a precios muy interesantes. Y es que desde un euro puede conseguir un juguete, un clásico de la literatura o ropa para todas las edades. Algo más elevado, pero nunca excesivo, es el precio de muebles totalmente nuevos que son realizados por gente del centro y que se pueden encontrar desde 150 euros, aunque también ofrecen mobiliario seminuevo y de segunda mano.

Además, aparte de comprar barato lo hará a favor de una buena causa, ya que el dinero recaudado en las tiendas se utiliza para la financiación del centro y para mantener a la gente que dependen de él, dado que cualquier persona que quiera rehabilitarse podrá contar con RETO de forma totalmente gratuita y podrá alojarse con ellos sin dar nada a cambio.

Cada tienda es un mundo, y eso es algo de lo que se dará cuenta nada más entrar. La situada en



►► Sara Correía trabajando en el rastro situado en la Avenida Gran Vía Parque.

donaciones

Se realizan de **dos formas**, a través de una **recogida gratuita** a domicilio que ofrece el centro o **en persona** en cualquiera de los rastros de Córdoba

la Avenida Gran Vía Parque vende sobre todo prendas de ropa, accesorios o cosas de bebé, nos comenta Sara Correía, una empleada. Según esta, donar algo a las tiendas es muy sencillo. RETO pone a disposición de los cordobeses un servicio de recogida gratuito a domicilio para artículos de todo tipo. Además, cualquier persona que quiera dar algo también puede acercarse en persona a una de las tiendas que la organización tiene repartidas por distintos barrios de Córdoba. Por otro lado, la que está en la calle Poeta Ibn Zaydun se especializa "sobre todo en muebles

de ocasión", comenta Jesús Ochoa, que además de ser monitor del centro atiende este establecimiento. Un local de dos plantas repleto de armarios, cómodas, mesas y sofás, entre otros, que se convierte en la mejor opción para alguien que necesite amueblar una casa y no disponga de mucho presupuesto.

Así que si quiere donar algo que ya no utiliza, o necesita comprar algo a buen precio, los rastros RETO son el lugar indicado. Tiendas hechas para y por la gente que no se arrepentirá de visitar. ≡